
【本报讯】能源与矿务
部属下新能源、可再生能
源及节能（EBTKE）总署长
达 丹（Dadan Kusdiana）强
调 ，政 府 正 在 努 力 为 2039
年达到净零排放目标，要
加 速 建 设 核 能 发 电 站
（PLTN）的进程。

达 丹 于 12 月 18 日 在
雅加达表示，如果以其它
新再生能源加速推动能源
转 型 ，如 太 阳 能 ，政 府 仍
需要承担基本的负荷。然
而现时的基本负荷仅源自
化 石 能 源 而 已 。 他 说 ：

“如果我们要走向净零排
放的目标，那么就必须达
到无废气排放的程度，其
中是开发核能发电站就能
无废气排放，所以核能发
电站列为 2030 年初至 2040
年底的建设方案。”

达丹也提及有关我国
建造核能发电站的位置，

虽然他未明显指出将建造
核能发电站的基地，然而
他强调，政府肯定将选择
没有地震的地区。他说：

“因为会发生地震的地区
将出现很大的风险。”

另 一 方 面 ，能 源 与 矿
务部秘书长利达（Rida Mu-
lyana）称，能源与矿务部已
制订 2039 年核能发电站目
标的路图，即走向 2060 年
废气净零排放的境界。

他 指 出 ，核 能 发 电 站
于 2060 年 将 生 产 31 吉 瓦
或 约 达 3100 万 千 瓦 的 电
力。此前，政府提前宣告
核能发电站的营运计划。
据悉，去年能源与矿务部
计划的核能发电站于 2049
年才能营运。新能源及新
再生能源法案即将提交给
国会讨论，政府就此事更
倾向于核能发电站建设。

（Ing）

当局将加速建设核能电站
以期2039年达到净零碳排放目标
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明年印尼成为东盟主席国
杰里：东盟必将发展壮大 我国亦收益

【本报讯】贸易部副部
长 杰 里（Jerry Sambuaga）于
12 月 18 日 在 雅 加 达 通 过
书面方式表示，我国明年
将成为东盟轮值主席国。

关 于 此 事 ，杰 里 强 调
了东盟经济和贸易一体化
的重要性，以最大限度地
发挥东盟地区的潜力，他
说：“东盟必须要持续发展
壮大，我们可利用东盟自
身的内部协议或是东盟以
外的伙伴合作关系，使东
盟地区的经济变得更加强
大。”

杰 里 强 调 说 ，除 了 东
盟共同体之外，东南亚国
家也已在各种经贸协定中
进 行 了 双 边 和 多 边 的 合
作，为实现更具包容性的

经济增长和繁荣，就必须
具体地做到这一点。

东 盟 与 其 他 国 家 ，例
如和韩国、日本等几个国
家缔结区域全面经济伙伴
关系协定，必能优化经贸
关系，使得经贸关系更顺
畅、更一体化的供应链形
式，这将使东盟发展得更
壮大，并成为一个具有生
产性，也最棒的区域。

他说：“东盟文化是一
个和平与对话的文化，要
实现东盟贸易和一体化还
有很多议程，但我相信所
有东盟国家都设法要实现
这个心愿，这也是其中一
个要推动我国成为东盟轮
值主席国的原因。”

杰 里 补 充 说 ，在 推 动

东盟一体化进程中，国家
的利益当然是第一，并将
体现在各个贸易领域，特

别是在商品下游化政策、
贸易服务和数字产品等新
产品贸易方面。 （Sm）

【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）上周末在雅加达表示，
为推动清洁能源的发展，
政府通过承诺书，向国电
公司、环保资金管理机构
和 Sarana Multigriya Finansial
（SMF）公 司 ，以 国 家 注 资
提 高 股 权 和 灾 难 统 筹 基
金 的 形 式 拨 出 了 10 万 亿
盾。

其中国电公司得到注
资 金 为 5 万 亿 盾 ，SMF 公
司获得 2 万亿盾和环保资
金管理机构得到了 3 万亿
盾 。 政 府 希 望 上 述 三 家
国 企 获 得 来 自 人 民 的 这
笔资金，能为社会和经济
带来最大的效益。

国 电 公 司 所 获 得 资
金，是用以改善资本结构
和业务能力。此外，也用
以 提 高 国 电 公 司 的 财 政
能力，为电力设施的建设
项 目 提 供 开 支 ，其 中 2.44

万 亿 盾 是 用 以 配 电 项 目
的开支，包括用以推动乡
村 电 力 纲 领 的 可 再 生 能
源发电厂。

穆 丽 亚 妮 说 ，这 项 投
资不仅会提高电气化率，
而 且 也 将 助 于 增 加 新 的
可再生能源的作何，从而
就 可 减 少 化 石 能 源 发 电
厂的碳排放量。

SMF 公 司 所 得 到 的 资
金，是用以支持一百万间
民房纲领，有了这笔资金
就可使公司有能力，为低
收 入 的 群 体 提 供 平 价 房
屋融资的连续性，通过住
房 贷 款 为 弱 势 群 体 提 供
中期或长期的融资来源。

环保资金管理机构所
获得的资金，是用以气候
变化控制、可持续森林管
理、森林和土地火灾控制
以 及 泥 炭 地 恢 复 等 的 需
要。

（Sm）

政府为三国企注资共十万亿盾
用于协助推动清洁能源建设和发展

20222022年度游客人数将超过指标年度游客人数将超过指标
12 月 17 日，旅游与创意经济部长善迪亚卡

（Sandiaga Uno）在中爪哇省婆罗浮屠佛塔主持佛
教活动开幕式时声称，2022 年度的游客人数将超
过预定指标。

茂物市展开鸡蛋廉价活动茂物市展开鸡蛋廉价活动
12月17日，临近圣诞节和元旦期间，为了要让粮

食价格和供应保持稳定，茂物市地区通胀监控组同国
家粮食机构合作展开鸡蛋廉价出售活动，鸡蛋价格每
公斤买2.7万盾。

中国成为印尼水泥主要出口市场
印尼水泥集团水泥每年出口量可达到 700 万吨

【本 报 讯】投 资 部 长
兼 投 资 统 筹 机 构 主 任 巴
赫 利 尔（Bahlil Lahadalia）
上周末在雅加达表示，政
府 通 过 投 资 部 ，推 出 了
12 个 省 共 达 22 个 优 先 投
资项目，投资项目总值约
达 37.32 万 亿 盾 。 这 22 个
项 目 被 纳 入 2022 年 投 资
机会地图，这些项目更着
重 于 自 然 资 源 和 制 造 业
领域，有了这张投资机会
地图，也就可以更有针对
性地展开宣传工作，而不
仅 仅 传 达 我 国 的 一 般 情
况。

巴 赫 利 尔 说 ：“ 以 前
我 们 展 开 宣 传 时 都 是 随
便写的，大使先生和女士
肯定也知道，因为我们没
有 一 个 明 确 的 规 划 。 我
们 只 希 望 这 项 纲 领 如 何
能 让 我 们 更 容 易 做 宣 传
工作，可是现在我们传达

有 关 我 国 有 1.7 多 万 岛
屿 、有 600 万 公 里 的 海 岸
线 、有 200 万 公 里 的 陆 地
和 8.1 万 个 海 岸 等 话 题 已
经不适时宜了。”

如 今 的 投 资 机 会 地
图 是 根 据 各 个 地 区 的 投
资潜力具有详细说明，并
有可行性研究而制定的，
使 投 资 家 能 更 清 楚 了 解
将投入的投资细节，比如
价 值 、投 资 回 报 多 久 、市
场 潜 力 和 申 办 许 可 证 程
序等事项。

投 资 部 投 资 规 划 方
面 部 长 助 理 英 德 拉（In-
dra Darmawan）在 另 一 个 场
合 表 示 ，上 述 22 个 项 目
是 2022 年 3 月 推 出 投 资
机会地图的延续项目，其
中 有 47 个 可 持 续 投 资 项
目 ，总 值 约 达 155.2 万 亿
盾。

（Sm）

政府向投资家郑重推介
22个优先投资项目总值37.32万亿盾

【本报讯】印尼水泥集
团公司风险管理和财务方
面主任安德里亚诺（Andri-
ano Hosny Panangian）上周末
在雅加达举行的媒体分享
活动上表示，中国将成为
印尼水泥出口主要市场。
除了中国之外，印尼水泥
也出口到孟加拉、澳大利
亚和台湾等国家或地区。

安德里亚诺透露说，印
尼水泥集团也开始向美国
出口水泥，这要归功于与日
本太平洋株式会社（TCC）
的合作。目前，印尼水泥集
团的水泥出口量每年达到
600 万吨至 700 万吨，甚至
也会达到1000万吨。

他说：“我们从芝拉扎
（Cilacap）和 厨 闽（Tuban）
出 口 Padang 水 泥 和 Tonasa
水泥，同时我们也可从四
个生产线出口。”

除 此 之 外 ，印 尼 水 泥
集 团 也 瞄 准 亚 太 地 区 市
场 ，如 今 的 水 泥 已 经 涨
价，每吨为 46 美元。

在 国 内 市 场 ，爪 哇 岛
对 水 泥 的 需 求 量 占 了
55%。为提高水泥行业的
竞争力度，从运输到仓储
方面都妥善做好了准备，
使水泥商品能按期交货，
同时产能方面也要配合市
场对水泥的需求量。

（Sm）

芝卡朗飓风损坏民房芝卡朗飓风损坏民房
西爪省勿加西（Bekasi）县芝卡朗（Cikarang）镇

Pasir Tanjung乡于12月 17日下午3时21分出现飓
风，造成 78间房屋轻微损坏，5间民房严重损坏及
1间民房完全损毁。图示当地居民正在房屋废墟中
捡取物品。


